



Gabinete de Comunicación
Ayuntamiento de Águilas

29.10.2014

Inaugurado el nuevo Paseo Marítimo del Puerto Pesquero de Águilas

La actuación se enmarca en el Plan de Competitividad Turística 'Águilas, el Mar y la Pesca'

Esta mañana se inauguró el nuevo Paseo Marítimo del Puerto Pesquero de Águilas, un proyecto enmarcado en el Plan de Competitividad Turística 'Águilas, el Mar y la Pesca', cofinanciado por el Consistorio aguileno, la Consejería de Industria, Turismo, Empresa e Innovación de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia y Ministerio de Industria, Energía y Turismo.

El acto inaugural estuvo presidido por representantes de las tres administraciones: el alcalde de Águilas, Bartolomé Hernández; el consejero de Industria, Turismo, Empresa e Innovación; Juan Carlos Ruiz; y el secretario general de la Delegación del Gobierno en Murcia, Fernando Mateo, que acudieron acompañados de otras autoridades e invitados.

La actuación, con un coste de 262.595 euros, ha consistido en la construcción de un área peatonal que transcurre sobre el muro de la escollera, por encima de las casetas de los pescadores, hasta llegar al espigón. A ella se accede mediante una rampa de hormigón armado, de 80 metros de longitud, levantada con una pendiente del ocho por ciento y dotada de varias mesetas de descanso.

El Paseo Marítimo, de unos 335 metros lineales, cuenta con cuatro miradores, equipados con mobiliario urbano, desde los que se divisan unas espectaculares vistas de todo el Muelle, la Bahía de Levante y el Castillo de San Juan de las Águilas, entre otros puntos de gran belleza paisajística.

Además, en uno de estos balcones se alza una escultura realizada por el afamado artista aguileno Manuel Coronado, con la que el autor ha querido rendir homenaje a los pescadores y a la figura de la 'Mussona', un ser ancestral del Carnaval de Águilas que representa la dualidad del hombre y la bestia, la lucha entre lo salvaje y lo civilizado, la batalla entre el orden y el caos. Hace ahora 16 años, este personaje fue recuperado para la fiesta grande de Águilas por Lorenzo Antonio Hernández Pallarés, tal y como se puede apreciar en un grabado insertado junto al monumento.



En sus declaraciones a los medios de comunicación, el jefe del Ejecutivo local destacó que ‘este nuevo espacio se suma al resto de infraestructuras que el Ayuntamiento de Águilas está poniendo al servicio de los ciudadanos, a lo largo de la presente legislatura, con el fin de mejorar los distintos barrios del municipio, al tiempo que se crean nuevos puntos de interés que ayudarán a potenciar las rutas turísticas de la ciudad’.

Así, Bartolomé Hernández detalló que ‘el recorrido que se plantea con la ruta turística del Puerto Pesquero, en la que se incluye este Paseo Marítimo, contempla la posibilidad de asistir a una subasta de pescado en la propia Lonja, por lo que resultará muy atractiva para los participantes’, subrayó el alcalde de Águilas.